
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

常澄中学校だより「自立貢献 常中魂」平成３０年１２月２１日 
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平成 30年度 第 2学期 終業式 

祭特集号 ＮＯ：２  
 第 2 学期の終業式が終了しました。保護者の皆様には，本校教育に一方ならぬご協力をいた

だきまして感謝申し上げます。生徒全員が，健康・安全に楽しい冬休を送れるよう，そして，

第 3学期の始業式には元気な姿を見せてください。 

 終業式の代表生徒の作文を紹介いたします。 

2つは，勉強です。各教科の提出物を忘れずに提出することができました。しかし，

いつも最後の方まで残してしまうので，提出日ギリギリになってしまいます。なの

で，そこを反省してなるべく早めに終わらせて，落ち着いた状態で苦手なところの

復習などテスト対策の勉強ができるようにしたいです。また，2 年生に上がってか

ら少しずつ勉強が難しくなってきました。それなので，授業に集中して取り組んで，

今の学力を維持できるように頑張りたいです。来年には受験があるので，それに向

けて少しずつ家庭学習の時間を長くして習慣づけたいと思います。 

3 学期を 2 学期よりも良いものにするためには，今学期に頑張れたことを継続する

ことが大切だと思います。今学期できなかった学習時間については，効率よく時間

を使えるよう 3学期は改善したいです。 

 3年 3組 望月 颯さん 

3年生として迎えた 2学期もあっという間に終わり，いよいよ明 

日から 3年生が高校入試に向けて勉強に追い込みをかける冬休み 

が始まります。 私は 2学期，入試に向けてどうしても苦手意識を 

もってしまう英語に以前よりも多くの時間をかけて学習してきま 

した。以前は文法や単語の意味を十分に理解できないまま問題を解

いていました。そのため，長文読解や作文で思うように点数が取れず，悩んでいま

した。 

そこで，今学期は特に苦手だった２年生の範囲を復習することにしました。何度

も繰り返して勉強することで，徐々に問題が解けるようになり，最近ではテストの

点数も安定してきました。受験勉強を通して，努力したことが結果となって表れる

ことのうれしさを改めて実感することができました。 

 しかし，反省すべき点もあります。それは，時間を守って生活できなかった点で

す。授業の間の休み時間や，昼休みにどうしてものんびりしてしまい，時間をむだ

にしてしまうことがありました。「時は金なり」という言葉通り，受験生である私に

とって，今は 1分 1秒を大切にしなければいけません。この反省を生かし，冬休み

は効率良く時間を使えるよう，規則正しく生活していきたいです。 

 今年ももう終わりに近づいてきました。3年生は勉強中心の冬休みになります。

家族とお正月をゆっくり迎えたいという気持ちもありますが，高校入試を乗り切る

ためにも，時間を決して無駄にすることなく勉強に専念したいと思います。受験は

後戻りすることもできないし，誰も助けてはくれません。後悔することのないよう，

これからさらに追い込みをかけていきたいと思います。 

 １年３組 入野 秀斗さん 

        僕は，2 学期を振り返って意識できたこととできなかったことが，1 つづつありま

す。意識したこと は，3分前着席をするということです。僕は 1学期，3分前着席ができませんでし 

た。授業が終わるとすぐに友達のところに行き，話をしてしまうので時計が見れず 

授業の始まりのカネと一緒に座っていました。そのため教科書，ノートを探すのに時 

間がかかり，授業を始めるのが遅くなってしまうことがありました。しかし，2学期

は授業が終わったら友達のところに行くのではなく，次の授業の教科書，ノートを準備してから友達のと

ころへ行くようにしました。また，時計を小まめに見るようにして 3分前になったら座るというのも意識

して生活することができました。3学期では，自分から「3分前着席だから座って」とクラスのみんなが

できるように呼びかけていきたいです。できなかったことは，提出物を忘れないということです。僕は，

マイスタを家に忘れたり，やるのを忘れたりすることが多くありました。それにテスト期間にやるワーク

の提出も遅れてしまったり，再提出になったりすることがありました。3学期は，マイスタは家に帰った

らすぐやるようにし，終わったらすぐカバンに入れるということを徹底したいです。3学期は 2学期以上

に充実した学期にしたいです。 

 2年 4組 井原 涼佑さん 

  僕は 2学期を振り返ってみて，頑張れたことが 2つあります。1つは部活動です。僕 

は今年から駅伝部に入ったので，サッカー部と両立しています。2学期に入ってから朝練 

もなくなり，日も短くなってきたので部活動に時間がかなり少なくなってしまいました。 

なので，家の周りでの自主練習をするようにしています。2つの部活動を両立するのは 

大変ですが，来年行われる総体で満足できる結果が出せるように両方とも練習に集中し 

て一生懸命取り組みたいです。 


